

愛川つつじ内科

ニュースレター

Vol. 04

2016年11月29日発行

内視鏡検査 はじめました

胃・食道・大腸内視鏡検査を開始致しました。

予約制で毎週木曜日の午前中に、消化器内視鏡学会認定医でご経験が豊富な堂森先生が担当します。ご興味のある方は、お気軽にスタッフまでお声掛けください。

毎年11月からノロウイルスの感染件数が増加します。

抗ウイルス剤は存在せず、対症療法が主となります。感染予防に努めましょう。



12月 休診予定

12/26 (月) 桃園先生診察のみ

12/27 (火) 加藤先生診察のみ

12/29 (木) 加藤先生診察のみ

12/30 (金) 足立先生午後休診
堀之内先生休診

年末年始 休診予定

12/31(土) ~ 1/3 (火)

最新情報は、掲示板またはHPでご確認をお願いいたします。

スタッフ対談

看護師

藤本修

S: つつじ総選挙、堂々たる1位、おめでとうございます。

藤本(以下F): 恐れ多いですが、これからもこの賞に恥じない様頑張ります。

S: 卓球で県大会2位になられたのですね。

F: 中2のときでした。全員初心者でしたが、コーチをつけず猛練習しました。キャプテンをしましたが、青春時代の良い思い出です。

S: さすが藤本さん、スティックですね(笑) ゴルフもお好きだとか。

F: 好きのレベルを超えていますよ。30歳から始めて、今は80台で回っています。

高校から社会人まではクラブチームでバレーボールをやっていたのですが、仲間の影響でゴルフを始めました。

S: 初めてのゴルフのスコアは?

F: 115です。

練習はしましたけれどね。

ありとあらゆるスポーツをしましたが、胸をはってゴルフが一番奥深いと言えますね。スポーツの集大成です。

S: 今はどのような頻度で?

F: 2か月1回くらいですかね。時々山梨の家族とプレーしています。

S: 山梨のご出身だったのですね。わたしも老後ゴルフをしたいと思っているのですが、お勧めのコースはありますか。

F: はじめはショートコースなどどうですか。高田橋のあたりに100ヤードを超えて池もあるお勧めコースがありますよ。

S: ありがとうございます!

またおすすめコースがあれば聞かせてください。

